



Tél : 01 48 10 86 29

Fax : 01 48 10 86 26

Pantin le 17 mars 2012

Association Les Gaulois de l'Est
44, rue du canal
67116 REICHSTETT

Mesdames, Messieurs,

S'il est évident que les droits de l'enfant comme ceux des familles d'accueil doivent être au cœur des préoccupations des professionnels en charge de l'enfance, vous comprendrez que je ne peux toutefois pas répondre précisément à chacune de vos questions tant elles impliquent une connaissance approfondie du problème et nécessitent des avis multiples aussi bien de professionnels que de parents.

Par contre, sachez que je partage vos motivations et vos préoccupations telles qu'elles ressortent de vos propositions, lesquelles manifestent une grande expérience et une évidente volonté de trouver des solutions en faveur du développement le plus harmonieux possible des enfants démunis, orphelins, abandonnés ou maltraités.

S'il y a une chose que je sais, c'est que le monde dans lequel nous vivons et dans lequel le bonheur de l'homme n'est pas la motivation première, ne peut qu'entraîner des situations dramatiques pour l'enfance, difficiles à résoudre dans le cadre actuel.

Vous le savez, j'aspire et je me bats pour une société plus harmonieuse où l'homme ne serait pas un loup pour l'homme, où les situations familiales n'entraîneraient pas abandons et maltraitances, où il n'y aurait plus de démunis.

Et d'une façon plus générale où les enfants seraient entourés de toute l'affection dont ils ont besoin, aussi bien de la part de parents biologiques que de tout adulte.

En attendant je ne peux qu'apporter mon soutien à tous ceux qui, comme vous, dans les limites de la société actuelle, s'efforcent de trouver les meilleures solutions possibles.

Recevez, mesdames, messieurs, mes sincères salutations.

Nathalie ARTHAUD.